

## CMJ d'ENTRELACS

## Compte-rendu de la réunion



## du mercredi 11 septembre 2024 -14h/17h

## Présents:

<u>Jeunes élu(e)s du CMJ</u>: Chloé Scheidecker, Enora Pistorello-Perez, Louis Melquiot, Esteban Riutort, Joris Mollard, Gwendal Fossorier, Lilian Boucaut, Bastien Leroy, Samuel Bouchet, Timéo Berthier, Chiara Sarrazin-Leca, Jalil Bouadbellah, Ethan Heluin.

<u>Encadrants</u>: Tony Follador (responsable du service Jeunesse), Françoise Baizet-Boyries (Adjointe au maire d'Entrelacs, déléguée à l'Enfance/Jeunesse), Gérard Grosjean (Adjoint au maire d'Entrelacs, délégué à l'Animation et à la Vie Associative).

Excusés: Amandine Durfort-Chevrot, Marius Lerche.

La séance commence par un **retour des jeunes sur le week-end de cohésion** qui s'est déroulé le 29 et 30 juin. L'ensemble des jeunes s'accordent sur le fait qu'ils ont **apprécié le moment**. Puis ils ont pu également faire part de leur rentrée scolaire, avec leurs inquiétudes, mais aussi leurs attentes pour cette nouvelle année scolaire.

Ensuite, l'équipe encadrante a présenté le **programme de l'année**, avec les dates de réunion (1 mercredi par mois), les évènements de la commune (11 novembre, 8 mai, Vœux des maires...), mais aussi les évènements du CMJ (Fête du Jeu, Nature Propre, journée de rassemblement des CMJ de Savoie...). Un **programme bien chargé** où les jeunes élu(e)s devront **s'impliquer** pour que tout se déroule pour le mieux.

La réunion s'est ensuite poursuivie avec le projet de fin de mandat : un projet que les jeunes élu(e)s doivent construire eux-mêmes, avec l'aide de l'animateur Jeunesse. Une destination a été choisie à l'unanimité : il s'agit du nord de l'Italie. Les jeunes ont pour mission, pour la prochaine réunion, de regarder les villes possibles, ainsi que les activités culturelles à faire dans ces villes.

Puis les jeunes ont relu les **courriers qu'ils avaient écrit en mai, destinés à différentes instances**. Les jeunes ont confirmé ou modifié et signé les lettres, qui seront envoyées aux instances concernées, sur des thématiques.

Après une courte pause, **Jean-François BRAISSAND**, maire d'Entrelacs, est venu échanger avec les jeunes élu(e)s. Il a salué leur engagement et leur implication dans le projet de la promenade de Bacchus. Il leur a confirmé que les premiers aménagements allaient arriver d'ici le mois de novembre, notamment avec la plantation d'arbres le samedi 30 novembre, avec le CMJ et les habitants invités à ce moment convivial.

Un goûter a clôturé la séance.

La prochaine réunion aura lieu le mercredi 9 octobre à 14h, à la mairie d'Entrelacs.